

Notre document le plus fidèle | Gérer le temps de nos vies 4

Six choses à considérer si vous envisagez d'avoir une lecture astrologique.

- Êtes-vous clair sur la raison pour laquelle vous voulez une lecture ? En voulez-vous vraiment une ou est-ce que quelqu'un vous dit que vous devriez le faire ? Ne soyez pas sous pression. Pour vous, le moment n'est peut-être pas le bon.
- Pourriez-vous communiquer au lecteur sous forme de questions spécifiques ce que vous souhaitez savoir ? Si possible, vérifiez auprès du lecteur - avant la lecture- qu'il sera en mesure de répondre à ces questions. Les astrologues travaillent de différentes manières, dans une gamme de spécialités.
- Avez-vous de l'espace pour entendre dire que quelque chose que vous aimeriez beaucoup qu'il se produise peut ne pas se manifester ? Il n'est pas judicieux d'utiliser une lecture pour voir confirmées des choses auxquelles nous nous identifions. Si nous sommes si certains que quelque chose doit arriver, alors il est préférable de simplement laisser la bonté s'en charger (si elle le peut). Ce n'est rien qu'un astrologue puisse résoudre.
- Le lecteur que vous avez l'intention d'approcher est-il choisi par recommandation personnelle ou par quelque chose que vous avez lu ou entendu de ce lecteur ? Ce sont les itinéraires les plus fiables. Les publicités formelles interfèrent avec un processus subtil mais hautement significatif impliquant les centres magnétiques des individus qui attirent les bonnes personnes les unes vers les autres.
- La lecture sera-t-elle enregistrée ? Il y a des limites à ce que nous pouvons absorber et les choses auxquelles nous pouvons nous identifier immédiatement retiendront la plus grande partie de notre attention ; le reste peut ne montrer sa pertinence que plus tard dans la vie. Une lecture doit être écoutée encore et encore au fil des ans.

Jusqu'à il y a 50 ans, l'Astrologie traitait simplement du futur. Le seul moment du passé auquel les astrologues prêtaient attention était le moment de la naissance, et sur cette base, des prédictions ont été faites sur les années à venir. C'était considéré comme un processus mystérieux et quelque peu effrayant : En effet, le témoignage qu'ils portaient sur un processus impressionnant, au-delà de notre connaissance et de notre contrôle, donnait toute sa valeur à une telle expérience. Les prédictions étaient faites sans discussion ni explication parce

qu'elles n'étaient rien que nous puissions négocier, gérer ou éviter ; nous ne pouvions qu'aller à leur rencontre. En tant que clients potentiels, nous devions décider s'il valait mieux savoir ou ne pas savoir ce que le destin nous réservait. Si nous allions de l'avant et ce qu'on nous disait nous plaisait, nous l'appellerions Destinée et nous nous sentions plutôt fiers de nous-mêmes ; si ce qu'on nous disait n'était pas bon, nous pouvions traiter l'astrologue de charlatan et essayer de l'oublier.

À l'époque où il s'agissait de prédiction et de bonne aventure, l'Astrologie Occidentale, même à son meilleur, n'a jamais été à la hauteur des compétences et de la précision des astrologues hindous hautement qualifiés et professionnels, et n'a jamais gagné le respect accordé à l'Est. Nos Astrologues étaient probablement soit des charlatans qui inventaient ce qu'ils voyaient pour gagner de l'argent, soit des mathématiciens compétents qui savaient comment travailler avec les aspects et la trigonométrie pour établir la nature des événements et leur chronologie, et le faisaient principalement en tant qu'activité parallèle. Il n'y avait pas de juste milieu car avant les ordinateurs tout était soit calculé manuellement, soit pas calculé du tout.

Puis, dans les années 1970, avec la croissance de l'intérêt pour la psychologie, l'astrologie a déplacé son point d'assemblage. Il ne s'agissait plus de ce qui allait nous arriver mais de qui nous étions et de ce qui nous empêchait d'être heureux et de nous épanouir. Invariablement, les causes remontent aux situations de l'enfance et aux relations familiales et nous sommes encouragés à nous comprendre en tant que produits de celles-ci. Lorsque nous saisissons cela et traitons les dysfonctionnements résultant du conditionnement, nous sommes alors capables de dire que notre avenir est ce que nous en ferons. Il n'y a plus besoin de prédiction. C'est la théorie en tout cas.

Les Psychologues Jungiens - Astrologues ont apporté une structure et un professionnalisme dans un secteur défini en Europe par l'amateurisme, secteur qui à ce jour reste très largement non réglementé.

Entre les mains de psychologues et de conseillers formés, l'astrologie peut devenir une ressource utile qui bénéficie de l'orientation fournie par le processus d'enquête du psychologue. Comprendre ce que le passé a fait de nous est un aspect important de la gestion de la vie, mais cela ne nous mène pas loin ; il ne nous dit pas quel est notre but et comment gérer ce qui reste du temps de nos vies.

Au cours de mon travail, j'ai écouté d'innombrables lectures et je me rends compte que de nombreux praticiens potentiels ne savent

pas où ils essaient d'aller avec l'astrologie ou ce qu'ils essaient d'accomplir pour leurs clients. Souvent, ils partagent simplement un enthousiasme pour le langage et la mystique de l'astrologie. N'ayant aucun contexte, aucune compréhension réelle de leur discipline et un répertoire de routines trop basiques pour voir l'individu et donner des conseils judicieux, leur produit n'est qu'un échantillonneur pour se mettre en appétit. Pourtant, en tant que forme de communication, ce partage enthousiaste n'est peut-être pas sans valeur, notamment en tant qu'initiation à l'Astrologie auprès de très jeunes qui n'ont pas encore de grandes décisions à prendre.

Depuis l'apparition de ce qui s'appelle l'Astrologie Intuitive, j'ai observé des praticiens dépenser quantité d'énergie pour rassurer leurs clients sur leur unicité et leurs dons, et affirmer que s'ils pensent positivement et croient en eux-mêmes, "tout ce qu'ils souhaitent se réalisera". Cela peut s'appeler l'Astrologie Intuitionnelle pour la distinguer des expressions pré-déterministes, basées sur les mathématiques, et il peut s'agir d'un partage bien intentionné de l'humanité qui l'élève au-dessus du niveau du charlatanisme, mais des lectures instantanées données dans un lieu public sans préparation, soigneuse considération, ou sans le temps disponible pour que l'intuition s'aligne avec l'intellect, de telles lectures seront fades, flatteuses, peu controversées et inutiles. Si une chose vaut la peine d'être faite, alors elle vaut la peine d'être faite correctement.

L'échange ci-dessous entre un jeune homme et sa compagne a été entendu par moi alors que je passais devant notre mairie où le Foire Psychique annuelle battait son plein :

Elle : *A quoi ressemblaient vos lectures à l'époque ?*

Lui : *Je ne sais pas quoi en penser. Si je suis aussi génial que le dit cet astrologue, alors pourquoi ma vie est-elle si merdique ? Elle n'a pas expliqué ça !*

L'astrologie est l'une des sept clés de l'ésotérisme

Le but de l'astrologie, qui est l'une des sept Clés des Mystères de l'Ésotérisme, est de nous aider à gérer le temps de notre vie. On nous dit qu'avant l'époque des Patriarches, la clé Astrologique fut donnée aux Chaldéens par l'archange Uriel. En hébreu, le nom Uriel signifie *Lumière de Dieu* ou *Dieu est ma Lumière*, et cette clé nous a été transmise en Occident.

L'astrologie procède du fait que nous sommes ici dans le monde matériel, gouvernés par le temps et influencés, comme toute vie organique sur Terre, par des mondes supérieurs, selon notre

qualité. Nous sommes peut-être la seule espèce à systématiser ce processus pour nous aider à faire face à la condition humaine.

La préoccupation centrale de l'astrologie est l'utilisation du temps, dont nous n'avons tous qu'une quantité limitée. Cela ne répond à aucune question existentielle, mais cela peut servir des systèmes de pensée et de croyance qui le font, parce que quoi que nous croyions, épousions et travaillions, que ce soit notre avenir personnel à travers la spiritualité ou celui de la planète à travers l'activisme, les êtres que nous sommes dans le temps et l'espace ont des choix et des décisions à prendre ; nous devons gérer le temps de nos vies. Nous connaissons l'importance d'un bon timing. Nos clients viennent à nous pour ce type de conseils, car si l'astrologie ne peut pas le fournir, quoi d'autre peut le faire ?

Pourtant, le Travail sur le Déroulement du Temps, pièce maîtresse de la véritable Astrologie se réduit aux transits, une dégénérescence avec laquelle je suis en guerre depuis des décennies. Sur une base régulière, je dois rappeler à mes propres étudiants que les compétences adéquates du Travail sur le Temps ne sont pas le supplément facultatif qu'ils aimeraient penser qu'elles sont. Elles sont une partie essentielle de la trousse à outils d'un astrologue en exercice.

Les transits peuvent être faciles à saisir et à utiliser, mais la limitation des transits est qu'ils ne captent pas et ne peuvent pas capter notre évolution depuis la naissance. Ils nous confinent au thème natal statique, comme des hamsters sur une roue. Considérez l'ironie de cela si nous offrons l'astrologie à un aspirant spirituel

Les transits jouent leur rôle dans le Travail sur le Déroulement du Temps, mais à eux seuls ils ne suffisent pas. Les expériences les plus profondes que nous subissons dans une vie sont apportées par les progressions de Pluton vers l'Ascendant, la Lune et Saturne, et le mouvement de la Lune progressée à travers M12 Je ne peux pas respecter ou accepter une manipulation de l'Astrologie qui ne sait pas comment reconnaître ces conditions, conditions que je connais depuis 30 ans de pratique, et qui font que tant de gens se tournent vers les astrologues pour obtenir de l'aide.

Directions et progressions

Les deux techniques de base du Travail sur le Déroulement du Temps sont : les Directions Primaires et les Progressions Secondaires qui capturent les changements dans la configuration natale, laquelle est une image fixe du moment où la respiration indépendante est établie. Le cliché, la carte natale, reste le

modèle de la vie. Mais, s'appuyant sur ce dernier, le modèle change sans cesse jusqu'à la mort, créant de nouvelles opportunités et de nouveaux défis.

La base d'Un Jour pour Une Année des Directions Primaires et des Progressions Secondaires suppose qu'un jour dans les éphémérides, c'est-à-dire 24 heures + l'ajustement pour le temps sidéral, sert de modèle pour une année donnée.

Il existe une vieille vidéo de Robert Hand disant de manière désarmante, qu'il ne sait pas pourquoi ce processus fonctionne, mais il fonctionne. Je suis sûr qu'il sait parfaitement pourquoi cela fonctionne et c'est parce qu'un jour est le correspondant inférieur d'une année, tournant sur son axe une fois en vingt-quatre heures pour s'engager avec chacun des douze signes, comme le fait le soleil dans son cycle annuel autour de l'écliptique. Il existe une panoplie d'autres techniques de progression basées sur d'autres correspondances, qui sont intéressantes mais que je ne citerais pas comme discipline de base.

Telles sont les choses au-dessus, telles elles sont en-dessous, l'Astrologie traite des roues à l'intérieur des roues et ceci exprime ce principe ; L'Astrologie nous fournit une marge de manœuvre. Le pauvre hamster dans sa cage n'en a généralement qu'une - et de façon similaire, nous sommes confinés par de nombreux Astrologues contemporains.

Les Directions Primaires étaient à la base des prédictions faites à l'ère pré-Psychologique et elles nécessitent une connaissance des aspects, de la manière dont ces aspects se manifestent et des moyens de déterminer quand ils se manifesteront. Les Directions Primaires peuvent être traitées d'une manière qui les place dans l'ordre chronologique et évite ainsi la nécessité d'utiliser la trigonométrie. Ce cadre est fourni par les Progressions Secondaires qui font avancer l'Ascendant et le MC.

J'ai reproduit ci-dessous le thème natal d'une femme en proie à des problèmes de santé et son thème à l'âge de 24 ans, son âge au prochain anniversaire. Regardez les mouvements importants de H6 vers H5. Le temps n'a jamais semblé meilleur pour elle de pouvoir se prouver que sa mauvaise santé est un lieu de retraite face à une situation de travail peu agréable et à des personnalités intimidantes, et jusqu'à ce qu'elle saisisse le lien et corrige ces choses, sa santé restera mauvaise.

Le lien entre travail et santé est significatif chez tous ceux qui sont nés avec le Soleil en M6 mais leurs opportunités d'y faire face sont variables en fonction des opportunités apportées par le temps. Lorsque cette femme que j'ai appelée Julia aura 24 ans, une opportunité majeure se présentera avec le Soleil Progressant à 18°

en Scorpion et en Trigone avec Jupiter à 19° en Poissons. Les transits de cette année-là apportent une contribution utile à cette situation, mais l'opportunité est créée à partir de progressions suffisamment lentes et puissantes pour créer un espace lui permettant de changer le niveau de conscience de sa propre vie et d'encourager une volonté de prendre ce qui pour elle constitue de grands risques.

Bien sûr, être plus minutieux prend plus de temps, mais c'est de la vie des gens et des opportunités dont il s'agit. Considérez comment ce serait si nous engageions un ouvrier, par exemple un plombier pour réparer notre chaudière, plombier qui arrive préparé à ne regarder que les parties évidentes et accessibles. Nous serions indignés, mais nous, les Astrologues, dans notre secteur non réglementé, sommes capables de nous en sortir avec des bêtises et en brûlant les étapes

Pourtant, l'absence de réglementation a aussi ses aspects salutaires : Pour des clients, on laisse respirer l'intuition qu'une concentration standardisée peut tuer, et lorsque les praticiens ne dépendent pas du travail des clients pour leur subsistance, cela peut encourager une norme plus élevée. L'avenir d'une bonne pratique Astrologique pourrait bien reposer sur des personnes qui y travaillent à temps partiel. Lorsque le motif est simplement de l'argent, le résultat peut être très compromis. En me basant uniquement sur les âneries que j'ai lues et qui sont faites par des professionnels qui souhaitent faire de la publicité sur notre site Web ou demander l'approbation du DKF-K, je vois que le charlatanisme est bien vivant. Les lignes téléphoniques dédiées sont le pire moyen de fabrication pure et j'ai débusqué plusieurs praticiens de l'Astrologie qui me font faire leur propre thème. Mais pour une somme d'argent nettement plus élevée, refilent à leurs propres clients un produit que clairement eux-mêmes ne trouvent pas adéquat ou utile. Pour moi, cette vente cynique de produits de second ordre est la pire des offenses car ces professionnels connaissent la valeur d'une bonne astrologie et la recherchent pour eux-mêmes. Toutefois, le risque est que leurs clients - qui peuvent ne pas connaître les niveaux de pratique variable propres à ce secteur - se détournent à jamais de l'astrologie parce que ce qu'on leur a dit ne les a pas aidés.

Là où la bonne astrologie existe, c'est parce que les bons astrologues comprennent qu'ils doivent y travailler pour être bons. *Notre Lettre du Mois* est écrite par Maja Lazic, une jeune astrologue travaillant en Serbie qui sait ce que la bonne Astrologie à la fois peut procurer et en même temps exige d'un praticien. Mais si une chose vaut la peine d'être faite, Alors elle vaut la peine d'être faite correctement.

Après Noël, nous fermerons l'atelier en ligne pour diffuser une série d'articles sur le site principal intitulée *Elever le Niveau* destinée à ceux qui apprennent l'astrologie ou se préparent à pratiquer . Ils ne plairont pas à tous nos lecteurs, dont beaucoup sont intéressés par les idées derrière l'astrologie et non par leur application pratique, mais j'espère que ces lecteurs comprendront l'importance du geste que nous posons. Nous ne vivons pas dans un monde où nous avons du temps à perdre.